

caja 9 (32-1)

Fundado en Valpso, el 12 de Sept. 1827
Año CLXXIII — N° 59.302 (M. C. R.)

Fundado en Santiago el 1 de Junio 1900
Año C — N° 36.105* (Es propiedad)

EDICION DE 88 PAGINAS

EL MERCURIO

Santiago de Chile, Sábado 29 de Abril de 2000

Caso Pinochet: Terminó Vista Del Proceso De Desafuero

- Pleno de la Corte de Apelaciones fijará fecha para la etapa de deliberaciones el próximo martes.
- Nuevamente no hubo resolución acerca de la solicitud de exámenes médicos planteada por la defensa del senador vitalicio.
- Alegatos de querellantes, del Consejo de Defensa del Estado y del defensor del ex gobernante concluyeron ayer. (C 2)

Con los últimos alegatos de los abogados querellantes y las exposiciones del Consejo de Defensa del Estado y del defensor del senador Augusto Pinochet concluyó ayer la vista del proceso de desafuero del ex gobernante, tras lo cual el presidente de la Corte de Apelaciones de Santiago, Rubén Ballesteros, anunció que el martes se fijará una fecha para el inicio de las deliberaciones acerca de este procedimiento.

De esta forma, al término de esta histórica audiencia nuevamente no hubo ninguna resolución relativa a los exámenes médicos solicitados por la defensa del senador Pinochet en dos oportunidades, como tampoco acerca del tema de fondo, esto es, el desafuero.

Esta vez los incidentes se trasladaron al interior del Palacio de Tribunales, cuando al finalizar los alegatos la hija del ejecutado Mario Silva Iriarte, Rosa Silva, enrostró al

directivo de la Fundación Augusto Pinochet, Hernán Guilloff, el asesinato de su padre por efectivos de la comitiva militar de 1973.

Mientras, el general (r) Luis Cortés Villa recibió escupitajos cuando abandonaba los tribunales, en un incidente provocado nuevamente por la misma mujer.

En las afueras de la sede judicial se sumaron a los manifestantes en favor del senador Pinochet, apostados en la esquina de Compañía y Bandera, los generales (r) Fernando Torres Silva, Hernán Núñez, Patricio Acevedo y Sergio Moreno, quienes consideraron un "deber moral" hacerse presentes en este lugar.

Los antipinochetistas, a su vez, ubicaron un camión en Compañía con Morandé, equipado con parlantes para difundir durante toda la jornada música de protesta y

(Continúa en la página A 28)



CLAUDIO PARRA

JORNADA FINAL DE ALEGATOS. — Momentos expectantes se vivieron en la tarde de ayer en el Palacio de Tribunales, durante la última jornada de alegatos por el desafuero del senador vitalicio Augusto Pinochet. Las exposiciones comenzaron a las 14.30 horas, casi 30 minutos antes de la hora fijada. En la foto se observa en primer plano a los abogados de Pinochet Gustavo Collao y Ricardo Rivadeneira (hacia la izquierda) y a su lado a la presidenta de la Agrupación de Familiares de Detenidos Desaparecidos, Viviana Díaz, la abogada Julia Urquieta y la presidenta del PC, Gladys Marín.